

2022年8月10日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
えびな北高齢者施設
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の
新型コロナウイルス感染者(利用者)の発生について
(9の5)

えびな北高齢者施設のご利用者 1 名が新型コロナウイルスに感染していることが、本 10 日(水)、あらたに確認されました。

このご利用者は、これまでに感染が確認されたご利用者と、建物 3 階の同じ生活区域(ユニット)で生活されてきました。

したがって、感染の順序は明らかではないものの、既報(「9の4」まで)の 8 事例を含めて、感染が連鎖したものと推定されます。

えびな北高齢者施設では、逐次に所轄の保健所、神奈川県健康医療局医療危機対策本部に報告するとともに、そのご指導、ご支援を受け、建物 3 階の全域で、職員の N95 マスク、感染防護衣、フェイスシールドの着用を徹底し、感染拡大の防止に努めています。

ショートステイ(短期入所)については、施設内の安全が確認されるまで、お受け入れを中止します。

デイサービス(通所介護)については、感染者が発生した 3 階とは離れた場所で行なっていますので、通常どおり運営します。

皆様にはたいへんご心配をおかけして申し訳なく存じますが、感染拡大の防止には最善を尽くしますので、ご理解、ご協力下さいますようお願い申し上げます。